



COMMUNIQUE : LES CHASSEURS DES LANDES APPORTENT LEUR SOUTIEN AUX AGRICULTEURS

La Fédération Départementale des Chasseurs des Landes, Association reconnue d'intérêt général apporte tout son soutien et sa sympathie au mouvement initié par le monde agricole et notamment les exploitants Landais.

La ferme landaise a subi d'importantes crises ces dernières années, Influenza aviaire, quota d'irrigation, Tuberculose bovine, etc. fragilisant ainsi la structuration de nos territoires ruraux.

Dans le même temps, en lien direct avec le mouvement « On marche sur la tête », opération dont le bon sens n'a échappé à personne, les directives agricoles et environnementales européennes sont toujours plus déconnectées de nos fermes et de nos territoires. Les exemples sont maintenant légions.

En parfait accord avec ce constat de déconnection marquée et croissant avec les réalités de nos territoires, dans le désir d'apporter un soutien, ne serait-ce moral à ce mouvement citoyen du monde agricole, la FDC40 viendra offrir le repas, aux exploitants mobilisés sur le rond-point du Calois à Mont de Marsan vendredi 26 janvier à midi.

L'agriculture reste un pilier fondateur et structurant de la vie de nos villages, les chasseurs Landais ne l'oublient pas.

Pontonx sur Adour le 25 janvier 2024

Contacts Presse

Emmilia Berreville 0680262130

Régis Hargues 06 77 04 73 39

